
 

 
 

Jueves 28 de enero. 

 

Fray Bentos. 

 

Se continúa con diferentes intervenciones en espacios públicos de la ciudad. 

 

Personal de Parques y Jardines vienen desarrollando trabajos de mantenimiento y 

embellecimiento de los lugares comunes de esparcimiento. 

 

En los últimos días las cuadrillas correspondientes se han abocado a culminar las 

tareas de poda, corte de pasto, limpieza de canteros, reposición de plantines y 

arreglos de los bulevares. Además de atender las plazas, jardines y arbolados de 

varios sitios, con el riego permanente debido a las altas temperaturas. Se continuará 

en esa línea de acción buscando preservar y recuperar las áreas verdes. 

 

 

   
 

 
 

 

  



 

 
 

Dirección General de Obras. 

 

Personal de la Intendencia atiende varias solicitudes de vecinos. 

 

Al mismo tiempo cumple con las necesidades planteadas por cada Dirección de la 

comuna. 

 

Una larga lista de tareas vienen cumpliendo las cuadrillas municipales dependientes 

de la Dirección General de Obras en todas las localidades del departamento, 

destacándose el arreglo y bacheo de calles, restauración y mantenimiento de espacios 

públicos e instalación de luminarias. Pero al mismo tiempo se reciben pedidos de 

diversas instituciones, públicas y privadas, cooperativas de vivienda, organizaciones 

y vecinos en general, los cuales transmiten sus inquietudes o sugerencias, siendo las 

mismas atendidas a la brevedad posible. Se prevén trabajos con pintura vial en varias 

calles de Fray Bentos y Young (tarea que se hará por la noche); se colocarán nuevos 

picos de luz en los barrios que lo necesiten; se procederá al cierre perimetral del 

vertedero, espacio que se planifica clausurar definitivamente; se asiste a productores 

rurales con maquinaria; se concretan arreglos en los complejos J3 y JC6, entre otras 

acciones. Se reitera a la población, que serán recibidas todas las solicitudes que 

requieran servicios de la mencionada Dirección. 

 

 

 

 

 
  



 

 
 

Fray Bentos. 

 

El Intendente y el Secretario General recorrieron las instalaciones del Club 

Remeros. 

 

Recientemente integrantes de la comisión directiva presentaron al Ejecutivo una serie 

de proyectos. 

 

En una instancia previa, los representantes de la institución fueron recibidos por el Dr. 

Omar Lafluf y el Ing. Agr. Jorge Gallo, oportunidad que sirvió para dar a conocer los 

planes a futuro, como fortalecer la escuela de remo e incentivar la práctica del deporte; 

ampliar el espacio de amarras que hoy en día posee el Remeros, iniciativa que tendrá 

un seguimiento por parte de la Intendencia, entre otras apuestas para el crecimiento 

institucional. 

 

 
 

 
  



 

 
 

Young. 

 

El Intendente concedió una serie de audiencias a vecinos de Young. 

 

Como lo hace semanalmente el Dr. Omar Lafluf recibió a aquellas personas que se 

agendaron oportunamente. 

 

El Dr. Lafluf dijo que los asuntos fueron variados, algunos de ellos personales y otros 

presentando propuestas, proyectos, etc. 

El Intendente informó que le plantearon una iniciativa muy interesante para la terminal 

de ómnibus, otro tema tuvo que ver con el llamado a licitación para el transporte de 

estudiantes del medio rural; recibió a representantes de dos cooperativas de vivienda 

ya formadas, analizando la disponibilidad de terrenos para avanzar en los proyectos, 

manifestando que, desde la Intendencia siempre se estará ayudando, apoyando y 

colaborando con estos grupos. 

Otra reunión tenía relación al deporte en general, especialmente el fútbol. El 

Intendente Lafluf manifestó que se piensa dar un fuerte apoyo a todas las disciplinas 

a nivel departamental, en especial al fútbol infantil. 

 

   
 

   
  



 

 
 

Young. 

 

Riego bituminoso en Wilson Ferreira y Piedra Alta. 

 

Gustavo Meyer, Director Gral. de Obras de la Intendencia de Río Negro informó se 

procedió a aplicar riego bituminoso simple en un tramo de Wilson Ferreira (desvío de 

tránsito pesado), en Wilson Ferreira, al final de Piedra Alta, al Oeste de la ciudad. 

Se hizo un trabajo de regularización de superficie en aproximadamente 150 mts. 

 

Maquinado en J4 y calle Piedras. 

 

Meyer también informó que se están preparando dos calles interiores del complejo 

habitacional J4 y un pequeño tramo en calle Piedras casi Camino Tropas, al este de 

la ciudad. 

Luego que las superficies queden conformadas, se aplicara riego bituminoso simple. 

 

 

   
  



 

 
 
 

 

 

 

   

 

   



 

 
 

 

Young. 

 

Políticas Sociales y Deporte se reunieron con vecinos de Sauce, Sánchez 

Grande y Sánchez Chico. 

 

Los Subdirectores de Políticas Sociales, Viviana Núñez y de Deporte, Prof. Gonzalo 

Añasco, visitaron la localidad de Sauce y mantuvieron un encuentro de trabajo con 

vecinos de las localidades referidas. 

 

El Prof. Añasco dijo que la idea era presentarse y escuchar las inquietudes de los 

vecinos de la zona. 

Hay una propuesta de trabajo conjunto, acompañado de un equipo multidisciplinario 

con Psicólogo y Asistente Social 

En Sauce está el merendero y se piensa poner en funcionamiento las escuelitas 

deportivas y llevar también actividades para adultos, como por ejemplo Clases de 

Zumba en un gimnasio a cielo abierto que hay en la localidad. 

 

 

   
  



 

 
 

Young. 

 

Los vecinos solicitaron la puesta en marcha de talleres y cursos de 

capacitación. 

 

El Municipio de Young recibió a los directores de Tránsito y Obras de la Intendencia 

de Río Negro. 

 

Con el Director de Tránsito, Nazario Pomi, se conversaron varios temas que habían 

sido planteados con anterioridad, como por ejemplo la reglamentación para las motos 

eléctricas, la creación de más estacionamientos por Avda. 18 de Julio, un mayor 

control del tránsito de camiones en el área urbana y la posibilidad de una nueva 

entrada al balneario Paso de las Piedras, entre otras solicitudes. 

Por su parte el Director Gral. de Obras, Gustavo Meyer, brindo una actualización, a 

las autoridades del consejo, sobre las acciones que se han venido ejecutando desde 

que asumió el nuevo ejecutivo, como la continuación de obras en el barrio de la 

terminal de ómnibus, bituminización de calles, reparación de tránsito pesado, etc. 

Mayer también informó al municipio sobre las obras planificadas para este año y la 

posibilidad de establecer un circuito para que los camiones circulen y así evitar daños 

en las calles reparadas. 

 

 
  



 

 
 

Young. 

 

Los directores de Jurídica y Administración de la Intendencia de Río Negro se 

reunieron con agencieros. 

 

El Dr. Pablo Flores y Osvaldo Duffaut, respectivamente, mantuvieron un encuentro de 

trabajo en la Terminal de Ómnibus con representantes de las agencias. 

En la oportunidad se trataron temas administrativos y de operativa. 

Luego, Flores y Duffaut, se reunieron con la Alcaldesa del Municipio de Young, Dra. 

Mercedes Long. 

 

 

  

 


